
(一社)兵庫県理学療法士会

令和3年第6回理事会 議事録

記録日： 令和3年9月17日(金)

開催日時 令和3年9月 17日(金) １9時００分～

開催場所 Web 会議

出席者
間瀬、沖山、山本、木澤、正木、永嶋、中川、堤、前川、伊藤、小森、檀辻、山口、成田、岩田、本

田、小山、樋笠、有吉、清原、鮫島、岩井

欠席者

記録者 中川

議題1 士会活動目標の担当者について

士会活動目標の担当者について

理事の担当割り当てが決定された。

議題２ 現状確認および報告・検討事項

・会長行動禄が報告された。

複数の議員と会談を行った。 理学療法士の社会的な問題があまり知られていないことを実感した。

高齢福祉課を訪問。今度の予算（育成などの補助金）について説明を行った。

・日本理学療法士協会との組織運営にかかわる意見交換を10月15日の理事会で行う。

・未納退会者の再入会1名が承認された。

・健康増進部の「介護推進リーダー研修について」他士会の受講を認めていたが、他県士会の参加が多くなった。

→今年度は他県士会の参加も受け付ける。

兵庫県理学療法士会主催の健康増進部と保健福祉部の研修会は定員に満たなかった場合に限り、一定の費用

負担を条件に他士会員の受講を認める。

・研修会の会費を徴収する方法を考えていく。

・ ICTDX委員会でLINE WORKSで共有していたが、One Driveの使用するまでの暫定的な仕様とすることとし、

完全移行は2022年 1月１日以降を目標とする。支部と各部も行いたいと考えている。

・新生涯学習制度に伴う令和4年度の学術局の再編成について。

前期研修（対面と e ランニング、実地）、後期研修（士会オリジナルが含まれる、症例検討会）などに変更されるこ

とを踏まえ、

卒前教育部、卒後教育部は廃止。研修部、理学療法講習部、県学会運営部、学術編集部、生涯学習部（仮

称）、臨床実習講習部（仮称）（臨床実習指導者講習会開催、養成校との調整する）ことを提案された。

→承認された。部長を早期に指名。今年度の予算に計上されていないため、来年度早々に動く。

・県士会全体の研修を管理する部局の創設の提案があった。

研修会は学術局だけでなく、支部局、社会局、管理者ネットワークなどの開催で年間数十本に及ぶため、中央で

管理する必要があると思われる。また、研修計画は予算提出時に年間家威嚇を提出することも提案する。今までは

それぞれの部局がそれぞれの思惑で研修会を開催していた。今回の新生涯学習制度が開始されるのを機会に、

体制を見直すべきと考える。

→新設するほどではないと考えるため、事務局で対応するのはどうか。もう少し協会からの形が見えるのを待って、

計画できるのではあればできた方がいいと考えるが。学術部と事務局と連携して考えていく。

・感染予防対策委員会報告があった。公益事業への参加に関して、 理事会での審議を必須とする。対面ではな

くオンラインなども利用して公益事業に参加する方法も検討していく。感染拡大期には参加できないということも承

諾を得る。→感染拡大期については定義がある。まず、各部、支部が感染対策委員会に開催内容を伝えて事前

に相談して委員会が検討した後に理事会で提案することとなった。

・感染対策委員会が開催され、感染専門のPTを作成出来たらと思っている。受け入れ病院のMAPについて、連



携シンポジウム9月 30日開催について、話し合いが行われたことを報告があった。

・支部規則の文言について、役員の定数は「13名以上、16名以内」とし、支部担当理事は「2から4名」に変更。施

行日は理事会開催日（令和3年 9月 17日）とする。

・就職説明会出展企業は現在4社であるため、さらに募集を行う。

・資料調査部「将来の働き方について」のアンケート結果について

50から 70歳まで働きたい方が５０％と半数を占め、４７％は50歳までと回答し、転職にも視野に入れていること

が伺えた。今から 5年後10年後PTとして働く姿をイメージできるかの問いに対して、自分の健康状態、身体的、

給与・収入、PTの職業に対する将来性に不安を感じているという回答があった。

→結果は重たく感じている。しかし、今回提示している目標で現状はめいいっぱいである。今できることをしっかり

行っていきたいと考えている。

・姫路マラソンの医療過誤などの責任問題についての記述について、特に問題があったわけではないが、マラソン

参加者から損害賠償の請求があるのかということを市に問い合わせがあったという報告であった。

・神戸西支部の研修会が定員80名で締切になった件についてなぜ80名だったのか。webなのでもう少し増やし

てもいいと思うが。

→石川先生からの要望か何かあったか問い合わせてみる。

・ホームページの各部の欄の議事録掲載の推進をしてください。

次回部会

日時・場所

日時；令和３年10月15日（金）19時から

場所；web


